
【春山校舎】Tel…0247-82-4114　Fax…0247-82-4119
【石崎校舎】Tel…0247-82-4627　Fax…0247-82-4629
HP…https://tamura-sh.fcs.ed.jp　mail…tamura-sh@fcs.ed.jp

福島県立たむら支援学校福島県立たむら支援学校

船高便り　令和 4年 3月号

vol.175

福島県立船引高等学校　Tel…0247-82-1511　Fax…0247-82-5233
ＨＰ…https://funehiki-h.fcs.ed.jp　mail…funehiki-h@fcs.ed.jp

～がんばる船高生～AA !!TTENTIONTTENTION 第 55 回 「ふくしまの高校生が伝えるナラティブ・
プレゼンテーション」に参加 

17 TamuraTamura 1616TamuraTamura March.2022March.20221717

福島県立たむら支援学校だより福島県立たむら支援学校だより vol.9vol.9

　今年は校庭にたくさんの雪が降り積もりま
した。児童たちは元気いっぱいに走り回った
り、たこあげやそり滑りをしたりと「冬の遊
び」を楽しみました。また、教室では団子さ
しの伝統行事に取り組んだり、羽子板風船つ
きやカルタとり、書き初めに挑戦したりしま
した。冬ならではの活動を学習に積極的に取
り入れました。

【Cafe Azalea】

≪中学部・高等部　生徒会新役員決まる≫≪中学部・高等部　生徒会新役員決まる≫

【中学部生徒会役員投票】

冬の遊びをとおして 生徒会選挙活動をとおして

　中学部・高等部ともに市選挙管理委員会から投
票箱をお借りして、生徒会役員選挙を行いました。
立会演説会で立候補した生徒は、より良いたむら
支援学校をつくっていこうと、自分が目指す学校
についての考えを生徒たちに伝えていました。
　中学部は今年度から生徒会が発足し、初めて「選
挙」や「投票」という言葉に触れた生徒もいました。
選挙権をもつ 18 歳になるまで、選挙の仕組みや
投票の意義など、机上での学習はもちろん、生徒
会選挙の体験をとおして中学部段階から選挙につ
いて学んでいきます。

【高等部立会演説会】

船引高校＆みやこじスイーツゆい＆たむら支援学校
　えがお田村プロジェクトでみやこじスイー
ツゆいと船引高校がコラボして作った都路の
菊いもカステラ「ふわっテラ」を、たむら支
援学校総合サービス班の「Cafe A

ア ゼ リ ア
zalea」で

コーヒーとセット販売することになりました。
　市役所で販売会を行う予定でしたが、新型
コロナウイルス感染症拡大に伴い中止したた
め、学校職員に販売したところ、「コーヒー
がおいしかった」「ふわっテラはコーヒーと
よく合うね」などの感想があり、初の船引高
校との製品コラボは大好評でした。
　次年度は、地域に根ざした製品作りができ
るよう原材料の菊いもの一部をたむら支援学
校の生徒が栽培する計画を進めています。　

　また、市役所での Cafe の実施や製品販売会も
実施できるよう計画を進めていますので、どうぞ
お楽しみに ‼

【ふわっテラ】

ーー  参加しようと思ったきっかけを教えてください。
菊池さん　昨年度、船引高校の先輩方が参加して活躍したという話を
聞き、自分も参加したいと思ったのがきっかけです。この活動に参加
することで積極性を身に付けたいと思いました。

ーー  どのような活動をしたのですか？
菊池さん　福島県内の選ばれた高校生 20 人が、震災の経験をもとに
「今の思いを語る」活動をしました。6月から 200 日間活動しました。
書家でプレゼンテーション講師の前

まえ だ
田鎌

かま り
利さんを講師に招き、プレゼンテーションの方法を学びなが

ら、自分たちの思いを深めていかに伝えるかを考えていきました。

ーー  1 月 9 日、いわき芸術文化交流館アリオスで活動の集大成を発表しました。
菊池さん　はい。私は震災からの復興でフラガールの皆さんが活躍し、地域に元気を与えている姿に
感動し、私も将来フラガールになりたいという夢をもったことを発表しました。「自分の将来の夢」
と震災からの復興を関連付けることで発表に深まりが出たと感じています。

ーー  この活動に参加して良かったことは何ですか？
菊池さん　この活動には、会津やいわきから参加した高校生もいて、活動を通して多くの友人ができ
るとともに、今まで自分では考えたこともなかった地域の課題を知り、多角的なものの見方ができる
ようになりました。また、人前で発表することが苦手だったのですが、プレゼンテーションのスキル
を磨いたことで自分に自信がもてるようになりました。この経験で学んだことをこれからの学校生活
に生かしていきたいです。

　２月２日、地元企業説明会が開催されました。本校では
生徒の進路実現に向けた意識の高揚および職業観・勤労観
の育成を目的とし、毎年多くの企業のご協力のもと、本行
事を実施しています。
　今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、
オンライン形式で実施しました。生徒は企業の方の話に真
剣に耳を傾け、積極的に質問していました。

　今回は「ふくしまの高校生が伝えるナラティブ・プレゼンテーショ
ン」に参加した菊池海

み お ん
音さん（1 年 船引中）に話を聞きました。

　「ふくしまの高校生が伝えるナラティブ・プレゼンテーション」は
県内の高校生を対象に、プレゼンテーションのスキルを学びながら、
東日本大震災からこれまでに経験したこと、学んだことを高校生が等
身大の言葉で語るという企画です。

◆地元企業説明会が開催されました

菊池さんの
プレゼン
テーション動画▶


